

## ***W2M Chapitre 5***

De : [mb8@boite.com](mailto:mb8@boite.com)

À : [af@boite.com](mailto:af@boite.com)

Sujet : des nouvelles ?

Salut,

Oui je sais, tu dois te demander ce qui se passe depuis l'autre jour... merci pour tes conseils anti-gueule de bois.

Juste après t'avoir envoyé mon mail j'ai eu la visite de Mothian un des martiens avec qui nous travaillons. Il avait remarqué ma réaction quand j'ai compris ce que je mangeais et voulait vérifier que tout allait bien.

Comme je n'avais pas encore récupéré de l'apéritif, et suivant ton conseil de « bouger jusqu'à ce que les choses ne bougent plus seules » on est ressortis faire un tour.

C'est assez agréable d'avoir un guide qui soit vraiment d'ici et qui ait un peu voyagé. Ca permet de se faire expliquer les pratiques locales sans peur d'avoir l'air complètement inculte.

Tu savais, toi, que l'endroit préféré des habitants de M1 la capitale pour aller se promener c'est le cimetière des soucoupes volantes et de tous leurs moyens de transport ?

Mothian m'a expliqué que les martiens sont très préoccupés d'écologie. Depuis très longtemps, ils ont toujours essayé d'avoir le moins d'impact possible sur leur planète. Et leurs soucoupes sont recyclables. Quand on va dans une casse sur Terre, cela ressemble à une décharge, du métal rouillé partout et des fuites d'huile, d'essence, de liquide de batterie... La casse, si on peut appeler ça comme ça, que nous sommes allés voir ensemble ressemble plus à un jardin en construction: les machines sont faites en matière organique et quand elles sont trop vieilles ou trop endommagées pour continuer à servir, elles sont conduites au cimetière et les plantes environnantes accélèrent la décomposition. Ce qui est extrait du sol y retourne de manière naturelle.

Le même principe fait qu'il est normal pour eux de manger des animaux domestiques. Pas que ça soit une expérience que j'ai envie de renouveler sous peu mais au moins je comprends leur approche.

Je crois que ça va aussi m'aider pour le travail. Les impératifs qui guident tous nos clients habituels n'ont absolument pas cours ici. Les martiens pensent intégration de leurs besoins avec les besoins de la planète en priorité pas coût ou performance.

Mothian m'a promis de m'expliquer les autres aspects de la vie martienne avant la fin de mon séjour et surtout maintenant il va me détailler le menu avant que je ne commande au restaurant !

J'espère revenir avec une vraie culture martienne et ai déjà en tête les éléments d'une présentation pour améliorer nos approches commerciales. J'envoie plus d'informations sous peu.

A+  
MB

PS: une blague martienne: pourquoi les terriens n'ont pas deux têtes comme tout le monde ? Ils ne savent déjà pas se servir d'une seule pourquoi leur en donner une de rechange ...

Le 22.VIII.05